

■ Hay que insistir en la pedagogía y en los controles.

El desafío cultural de los motociclistas en Cali



Foto: @MovilidadCali

EDITORIAL

Lunes 30 de Septiembre, 2024

La Alcaldía de Cali descartó la propuesta de restringir el tránsito de motos en la noche de Halloween, una medida que buscaba reducir los accidentes y desmanes provocados por caravanas de motociclistas.

Aunque la intención era proteger a la ciudad de posibles disturbios, el alcalde Alejandro Eder acertó al no implementar esta restricción, ya que habría castigado injustamente a miles de ciudadanos que dependen de este tipo de vehículos para trabajar.

Sin embargo, la raíz del problema no es la moto en sí, sino la irresponsabilidad con la que muchos motociclistas circulan en la ciudad.

Cali enfrenta un problema cultural con un sector de motociclistas que han transformado las vías en espacios de imprudencia, poniendo en peligro sus vidas y las de los demás.

Desde conductas como ignorar señales de tránsito, zigzaguear entre vehículos, circular en contravía o utilizar las aceras como carriles, hasta la participación en caravanas caóticas, las acciones de estos motociclistas han convertido el

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

tránsito en un verdadero reto para la movilidad y la seguridad vial.

Es evidente que la solución no puede ser solamente restrictiva.

El control, por sí solo, no corregirá un comportamiento arraigado.

Se requiere un enfoque más integral que combine la pedagogía y la aplicación rigurosa de las normas.

Educar a los motociclistas sobre la importancia de respetar las reglas de tránsito, al mismo tiempo que se intensifican los controles y las sanciones a quienes incumplen, es fundamental para cambiar esta situación.

La actual administración está intentando poner orden en la ciudad, y ese esfuerzo debe ser apoyado.

Solo mediante un trabajo constante, tanto en la educación como en el control, se podrá garantizar que las calles de Cali sean seguras para todos.

- La disminución del cauce de los ríos demanda un compromiso real de los ciudadanos en el uso del agua.

La sequía y el desafío de ahorrar agua

EDITORIAL

Sábado 28 de Septiembre, 2024

La sequía que atraviesa Colombia, prolongada más allá de lo previsto según el más reciente informe del IDEAM, comienza a generar efectos preocupantes en varias regiones, incluido el Valle del Cauca.